



あみ小



<https://www.town.ami.lg.jp/category/16-5-2-0-0-0-0-0-0.html>

阿見町立阿見小学校 令和4年6月14日 第3号

6月 梅雨の季節です

梅雨入りとなり、雨の日が多い6月です。雨が降らない日には、とっとうれしそうに外に出て、元気いっぱい遊ぶ子どもたちの姿が見られます。気温が高くなってきているため、教室に戻る頃には汗びっしょりです。そして、時間になると、互いに声をかけ合って教室に戻る子が増えてきています。今年度の行動目標の一つである「時間」を守ることの意識が高まっていることがうかがえます。日々成長している阿見小の子どもたちです。

学校の様子から



○5月20日（金） 交通安全教室

低・中・高学年のブロックごとに分かれて、交通安全教室が行われました。

低学年は、横断歩道の渡り方や道路の歩き方を学びました。中学年は、体育館で映像を見ながら、自転車の点検の仕方や乗り方について学びました。高学年は、道路に潜む危険を学ぶとともに、実際に自転車に乗って、安全な自転車の乗り方について学びました。子どもたちは、警察署の方々の話を真剣に聞き、安全についてしっかりと考えることができました。



交通安全教室の様子

○5月24日（火） 学校探検（1・2年生）



1・2年生が生活科で学校探検を行いました。

昨年度、学校を案内してもらった2年生が、お兄さん・お姉さんとなってしっかりと1年生を案内する姿があらこちらで見られました。

2年生は、1年生を各教室へ連れていく人、各教室の説明をする人と役割分担がされており、それぞれの仕事をきちんとやり遂げていました。1年生も2年生の後について学校の中を歩き、説明もしっかりと聞くことができました。校長室にも探検に行き、校長先生とうれしそうに話をする姿が印象的でした。どのグループも立派な態度で学校探検ができました。

※毎日の学校の様子が、阿見小学校ホームページ「児童の活動」に掲載されています。ぜひご覧ください。

引き渡し訓練・引き渡し下校へのご協力ありがとうございました



6月2日(木)、阿見中学校区合同の引き渡し訓練が行われました。ご多用の中にもかかわらず、全児童の保護者の方にご協力いただきました。

その訓練が、次の日に活かされることになるとは想像もしていませんでしたが、急遽の引き渡し下校になったにもかかわらず、全員の子どもたちを無事、保護者の皆様に引き渡すことができました。雷雨の中、雨に濡れながら子どもたちを迎えに来てくださるお家の方々の姿を見て、感謝の気持ちでいっぱいになりました。ご協力ありがとうございました。心より感謝いたします。



○汗ふきタオル・水筒・予備のマスクを持たせてください

熱中症予防対策として、体育の時間や外遊びの時間等、マスクを外して活動するよう指導しています。外した際に、ポケットから落ちてしまう子も見られます。**予備のマスクを何枚か持たせてください。**また、気温が高くなっているため、活動した後は汗びっしょりの状況です。学校では、汗ふきや水分補給の指導も徹底して行っているところです。**毎日、清潔なタオルやハンカチ、水筒もあわせて持たせてください。**ご協力よろしく願いいたします。

○下校方法の急な変更は緊急時以外お控えください

下校時刻間際に、下校方法の変更のご連絡をいただくことが多くなっております。子どもたちの安全で確実な下校を第一に考えますと、**緊急時以外の電話での変更はできるだけ控えさせていただきますようお願いいたします。**急な変更は子どもたちだけではなく、担任も混乱する要因になりかねません。また、いつもと違う下校方法になる場合は、お子さまに伝えていただくとともに、**連絡帳でお知らせ**いただけると助かります。ご協力よろしく願いいたします。

○7月1日(金)は創立記念日です

7月1日(金)は阿見小学校の創立記念日となっております。この日は、**学校がお休み**となり、3連休となります。閉庁日となっているため、学校にはだれもおりませんので、ご了承ください。**緊急の連絡等がある場合には、阿見町教育委員会(029-888-0220)まで**お願いいたします。